
Информационные
СООБЩЕНИЯ 

о Пленуме Центрального 
Комитета Коммунистической

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!СВЕРДЛОВСКИЙ строитель
партии Советского Союза

10 января 1961 года в Большом 
Кремлевском Дворце открылся Пленум 
Центрального Комитета КПСС.

Пленум утвердил следующую повест
ку дня:

1. О созыве очередного, XXII съезда 
Коммунистической партии Советского 
Союза.

2. О выполнении Государственного 
плана и социалистических обязательств 
по производству и продаже государству 
продуктов земледелия и животноводст
ва в 1960 году и о мероприятиях по 
дальнейшему развитию сельского хо
зяйства —■ доклады: Совета Министров 
РСФСР, ЦК компартии Украины, ЦК 
компартии Казахстана, крайкома партии 
Целинного края, ЦК компартий: Бело
руссии, Узбекистана, Грузии, Азербайд
жана, Литвы, Молдавии, Латвии, Кир
гизии, Таджикистана, Армении, Туркме
нии и Эстонии.

3. Доклад об итогах Совещания пред
ставителей коммунистических и рабочих 
партий.

Пленум ЦК принял постановление о 
созыве очередного, XXII съезда КПСС 
17 октября 1961 года. Постановление 
Пленума ЦК по этому вопросу публи
куется.

Пленум ЦК продолжает работу. 
11 января будут заслушаны доклады по 
второму вопросу.

Для участия в работе Пленума ЦК 
приглашены секретари ЦК компартий 
союзных республик, крайкомов и об
комов, не члены ЦК, заведующие сель
скохозяйственными отделами ЦК ком
партий союзных республик, крайкомов, 
обкомов партии, некоторые секретари 
райкомов партии; председатели пре
зидиумов Верховных Советов союзных 
республик; председатели Советов Ми
нистров союзных и автономных респуб
лик, исполкомов краевых и областных 
Советов депутатов трудящихся, заме

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ «СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ» И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА 
РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

стители председателей Советов Минист
ров союзных республик, занимающиеся 
вопросами сельского хозяйства, предсе
датели Госпланов союзных республик,
некоторые председатели совнархозов, 
министры сельского хозяйства союзных 
и автономных республик, начальники 
краевых, областных управлений сель
ского хозяйства, министры водного хо
зяйства союзных республик, некоторые 
директора совхозных трестов и совхо
зов; ученые, председатели колхозов, пе
редовики сельского хозяйства; началь
ники и главные конструкторы государ
ственных и специальных конструктор
ских бюро по тракторостроению и сель
скохозяйственному машиностроению и 
главные инженеры и конструкторы за
водов, директора и главные инженеры
тракторных заводов, а также ведущих 
заводов сельскохозяйственного машино
строения; руководители научно-исследо-
вательских институтов по механиза
ции сельского хозяйства; руководящие 
работники министерств и центральных 
ведомств; редакторы центральных газет 
и журналов; ответственные работники 
аппарата ЦК КПСС и Совета Минист
ров СССР.

* * *
11 января 1961 года Пленум Цент

рального Комитета КПСС продолжал 
свою работу.

На утреннем заседании Пленум за
слушал доклады о выполнении Государ
ственного плана и социалистических 
обязательств по производству и продаже 
государству продуктов земледелия и 
животноводства в 1960 году и о меро
приятиях по дальнейшему развитию 
сельского хозяйства: Председателя Сове
та Министров РСФСР тов. Д. С. Полян
ского и первого секретаря ЦК КП Ук
раины тов. Н. В. Подгорного.

☆ ☆ ☆

12 января 1961 года Пленум Цент
рального Комитета КПСС продолжал 
обсуждение второго вопроса повестки 
дня: О выполнении Государственного 
плана и социалистических обязательств 
по производству и продаже государству 
продуктов земледелия и животноводства 
в 1960 году и о мероприятиях по даль
нейшему развитию сельского хозяйства.

На утреннем заседании Пленум ЦК 
заслушал доклады первого секретаря 
ЦК КП Узбекистана тов. Ш. Р. Рашидо
ва, первого секретаря ЦК КП Грузии

Коллектив второго 
участка управления 
механизации № 2 за
нимается эксплуатаци
ей башенных кранов 
на важнейших строй
ках Орджоникидзев- 
ского района. Моло

дежный коллектив кра
новщиков добивается 
замечательных успехов 
в труде.

Здесь каждый деся
тый рабочий является 
ударником коммунисти
ческого труда. Недавно 
механизаторы по почи
ну тагилстроевцев на
чали бороться за уве
личение рядов развед
чиков будущего. Под 
девизом «Один плюс 
два» они добиваются 
звания ударных эки
пажей кранов.

На снимке: ударни
ки коммунистического 
труда машинисты ба
шенных кранов Зоя 
Газизова (слева) и 
Женя Арефьева.

Фото Я. Кунина.

☆ ☆ ☆
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О СОЗЫВЕ 
ОЧЕРЕДНОГО, 

ХХП СЪЕЗДА КПСС 
Постановление Пленума ЦК КПСС,

принятое 10 января 1961 года
1. Созвать очередной, ХХП съезд 

КПСС 17 октября 1961 года.
2. Утвердить следующий порядок дня 

съезда:
1) Отчетный доклад Центрального 

Комитета КПСС — докладчик Первый 
секретарь ЦК КПСС тов. Хрущев Н. С.

2) Отчетный доклад Центральной 
ревизионной комиссии КПСС — док
ладчик Председатель ревизионной ко
миссии тов. Горкин А. Ф.

3) Проект Программы КПСС — док
ладчик тов. Хрущев Н. С.

4) Об изменениях в Уставе КПСС — 
докладчик секретарь ЦК КПСС тов. 
Козлов Ф. Р.

5) Выборы центральных органов пар
тии.

Проект Программы КПСС и проект 
Устава КПСС опубликовать в печати.

3. Установить следующие нормы пред
ставительства на ХХП съезд КПСС: 
один делегат с решающим голосом от 

Я-----------——______________________
тов. В. П. Мжаванадзе, первого секрета
ря ЦК КП Азербайджана тов. В. Ю. 
Ахундова, первого секретаря ЦК КП 
Литвы тов. А. Ю. Снечкуса.

На вечернем заседании были заслу
шаны доклады первого секретаря ЦК 
КП Молдавии тов. 3. Т. Сердюка, пер
вого секретаря ЦК КП Латвии тов. 
А. Я. Пельше, первого секретаря ЦК 
КП Киргизии тов. И. Р. Раззакова, пер
вого секретаря ЦК КП Таджикистана 
тов. Т. У. Ульджабаева.

2.000 членов партии и один делегат с со
вещательным голосом от 2.000 кандида
тов в члены партии.

4. Делегаты на ХХП съезд КПСС 
избираются, согласно Уставу партии, 
закрытым (тайным) голосованием на 
очередных областных, краевых партий
ных конференциях и съездах компартий 
союзных республик. Выборы делегатов 
на съезд КПСС от компартий Украины, 
Белоруссии, Узбекистана и Казахстана 
производятся на областных (краевой) 
партийных конференциях или на съез
дах компартий — по усмотрению ЦК 
компартий этих республик.

Коммунисты, состоящие в партийных 
организациях Советской Армии, Военно- 
Морского Флота, внутренней и кон
войной охраны и пограничных ча
стей, избирают делегатов на ХХП съезд 
КПСС вместе с остальными партийны
ми организациями на областных, крае
вых партконференциях или съездах 
компартий союзных республик.

Коммунисты, состоящие в партийных 
организациях частей Советской Армии 
и Военно-Морского Флота, находящих
ся за границей, избирают делегатов на 
ХХП съезд партии на партийных кон
ференциях соответствующих войсковых 
соединений.

5. Областные, краевые партийные 
конференции и съезды компартий со
юзных республик провести в сентябре 
1961 года, на которых, кроме отчетов и 
выборов руководящих партийных орга
нов и выборов делегатов на ХХП съезд 
КПСС, обсудить также проект Про
граммы КПСС и проект Устава КПСС.

ОПЕРАТИВНЫЕ ДАННЫЕ
о выполнении плана 1960 года

Выполнение плана Производитель

ность трудапо ген
подряду

собствен
ными силами

Трест № 33..................... ......................................... 95,0 87,1 93,3
Трест №89 107,5' 103,1 101, 1
Трест «Южгорстрой» .............................................. 97,2 96,5 98,2
Трест «Жилстрой»...................................... 100,4 93,0 92,1
«Уралмашстрой»................ .................... 94,5 98,1 91,4
Трест «Уралтрансспецстрой»..................... — 100,0 103,1
Управление механизации № 1................. — 103,0 106,7

По «Свердлове кгорстрою» . . 100,7
1

97,0 98,7

На заводе ,,Новосшрой“
С ОГОНЬКОМ ТРУДИТСЯ МОЛОДЕЖЬ

В цехе сухого прессования немало хороших ра
бочих, настоящих мастеров своего дела. Но по 
общему признанию, лучше всех трудятся брига
ды, возглавляемые Талчатом Зейнетдиновичем 
Гильмутдиновым и Филиппом Игнатьевичем 
Кленовым, соревнующиеся за звание коллективов 
коммунистического труда.

Почти все в этих бригадах — молодежь, не
давно пришедшая на производство, но быстро 
освоившая новые профессии. Большим уважением 
в бригаде Гильмутдинова пользуются завальщик 
глин В. Н. Боровков, съемщицы В. А. Макарова 
и Л. Е. Трефилова, смесительница П. С. Сеито

ва. А в бригаде Кленова нельзя не отметить 
съемщиц Е. Д. Гультяеву и А. И. Костину, де- 
зинтеграторщицу В. И. Петрову.

Благодаря их добросовестному труду и их това
рищей, бригады систематически перевыполняют 

свои задания. В декабре, например, бригада Гиль
мутдинова сверх плана подготовила к просушке 
41 тысячу штук кирпича.

С энтузиазмом трудятся бригады и в первые 
дни нового года. И, встав на трудовую вахту 
в честь проходящего сейчас в Москве Пленума 
ЦК КПСС, ежедневно дают сверхплановую про
дукцию. В. ГРЕБЕНЩИКОВ, начальник цеха.



ТЕАТРЫ ОБНОВЛЯЮТСЯВот уже несколько месяцев свердловчане, проходящие возле забора, которым огорожено здание театра музыкальной комедии, слышат урчание компрессоров и стук отбойных молотков. С улицы Карла Либкнехта к стройке подъезжают машины. Они везут кирпич, панели, бетон, арматуру. Башенный кран, легко подхватив очередную порцию раствора, поднимает ее на высоту четвертого этажа, туда, где работают каменщики бригады тов. Якорева. Они ведут кладку пристроя к театральной и сценической части. С каждым днем стена из красного кирпича поднимается все выше и выше.В декабре здесь строители часто выбивались из графика. Зато с нового года работа идет ритмично. Это объясняется прежде всего тем, что снабжение стройки материалами улучшилось. Фронт каменной кладки расширяется. Это радует начальника участка тов. Осипова и, вместе с тем, беспокоит. Скоро тридцати четырех каменщиков не будет хватать.— Сюда потребуется еще одна

Плотник Валентин Тарапанов ловко укладывает доски. Валентину помогает Иван Голомидов. В каждом их движении видна сноровка, расчет. Никакой суетливости, никаких лишних прицеливаний. Все делается точно, быстро. Кстати, этим отличаются и остальные плотники бригады тов. Евяткевича.Внизу, там, где недавно еще был кинотеатр «Совкино», настойчиво бьют пневматические молотки. Они упрямо ломают, разрушают все, что подлежит замене. С северной стороны закладывается фундамент для пристроя. Работа идет полным ходом. Однако многие вопросы на этом объекте все еще не решены.Нижне-Исетский завод железобетонных изделий продолжает срывать поставку панелей. В де-

облпроекта» вынужден оправдываться:— Чертежи главного балкона — в работе. Скоро будут готовы. Документацию на перекрытие главного входа не сегодня-завтра передадим.—• А из какого материала делать перегородки в пристрое ккинотеатру? Здесьно, Осипов стучит не указа*- пальцем

оригада, говорит тов. Оси-пов. — Об этом в управлении должны позаботиться уже сен-
Оператор бетоносмесительного узла Лидия Васильевна ) час.

Гусенкова очень нужный человек на заводе железобетонных ) В голубом фойе театра, где 
изделий № 1. Недавно Лидия Васильевна окончила курсы ) пол завален битым кирпичом и 
крановщиков мостовых и башенных кранов и теперь в любое ) строительным мусором бригада 
время может заменить крановщика. / п™,,,™,, „1» 1 А

НА СНИМКЕ: Л. В. Гусенкова. > ПЛОТНИКОВ ТОВ. Евяткевича С00-) ружает леса для каменщиков.
На заводе „Новострой

кабре завод должен былслать 12МБ-6-Б, но панелей их нетпор. Прогоны марки обещали дать еще в все еще не дали. По «подписано и с плеч
до примарки сихГЖБ-300 октябре, и принципу долой» работает начальник городского сан- техмонтажного управления № 1 тов. Бородулин. Он подписал график работ на январь, но теперь, видимо, забыл, что там было написано: «Приступить к про-кладке трубопроводов, вода и канализации в водойро- штольне

РукамиСреди кирпичников нашего завода имеется немало пытливых новаторов, вносящих свой ценный вклад в общее дело технического прогресса.За истекший год внедрено 45 рационализаторских предложений с годовой экономией в один миллион 80 тысяч рублей при плане в 600 тысяч рублей.Из 58 трудящихся завода, выступающих с рационализатор-

рационализаторов

9 января»,. Наступило одиннадцатое января, .а на объекте ни одного сантехника.— Нужны чертежи перекрытия над главным входом, — говорит Н. С. Осипов. — Нет пла-нировочных чертежей этажа, хотя главный первого инженер

сними предложениями,рабочие.Особенно бригадира Андреевича хочется слесареймир АндреевичАндреева.
40отметить ВладимираВлади- активныйучастник движения. рационализаторского.В июле Владимир Андреевичпредложил новый метод обработ-ки роликов для рольгангов цеха сухого прессования.Прежде их затачивали с двух

сторон и вытачивали две буксы для подшипйика. Над буксами устанавливали с обеих сторон крышки и просверливали их. Туда вставляли болты и т. д.Но предложению Андреева буксы теперь запрессовывают другой стороной, благодаря чему отпадает необходимость в установке крышек, сверлении отверстий и иных работах.Другое Предложение Владимира Андреевича связано с работой элеватора. Он предложил вынести наружу подшипники натяжного башмака, что предохраняет их от преждевременного износа. Предложение внедрено на двух ' технологических нитках. Благодаря ему экономятся подшипники и увеличивается . срок межремонтной работы элеватора.Большую пользу принесло

Речь идет о модернизации экскаватора «ОМ-202», работающего в карьере. Ковш с емкостью 0,5 кубометра заменен ковшом с емкостью 0,75 кубометра. При работе с глиной экскаватор, благодаря новому ковшу, без всякой дополнительной реконструкции увеличивает свою производительность в полтора раза.
Л. БОГДАНОВА, 

инженер производственного 
отдела.

проекта тов. Штучкин обещал все выдать седьмого января. Одним словом, «Свердоблпроект» плохо реагирует на наши претензии.Об этом тов. Осипов прямо заявляет представителю «Сверд- облпроекта»,— Из двадцати вопросов, которые были поставлены перед проектантами, они не решили более половины.Тов. Осипов показывает на чертежи и представитель «Сверд-

предложение экскаваторщикаГеннадия Ивановича Смирнова.
По следам наших выступлений

«КОЛЛЕКТИВУ НЕ НУЖНЫ БЕЗДЕЛЬНИКИ»Названный так материал был напечатан 16 ноября 1960 года в газете № 90.В ответ на выступление газеты секретарь Чкаловского РК КПСС тов. Виноградов сообщил, что факты, указанные в корреспонденции, имели место. Материал обсуждался на засе-
«НАПРАСНЫЕПод таким заголовком в газете № 89 от 12 ноября 1960 года было напечатано письмо тов. Николаева.Заместитель управляющего строительным трестом № 33 тов. Якимов сообщил в редакцию, что факты, указанные в письме, имели место. Мате-

дании партийного бюро и со-брании коммунистов Нижяе- Исетского завода железобетонных изделий. В настоящее время отмеченные газетой недостатки о неправильном использовании отдельных руководи-телей завода устранены. Неумин, Демин и Степанов ботают по специальности.
ОЖИДАНИЯ»риал газеты обсуждался

Тт. ра-
насобрании слесарей сантехников домоуправления № 2. С 15 декабря 1960 года учет заявок и их исполнение налажены. Укомплектован штат слесарей для обслуживания котельных и выполнения работ по заявкам квартиросъемщиков.

«ПО ПОДЪЕЗДАМ БОЛЬШОГО ДОМА»Корресионденция под таким заголовком была опубликована в газете № 98 от 17 декабря 1960 года.Начальник производственного отдела треста № 33 тов.
Дымшиц сообщил о том, что

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 
2 стр. 14 января 1961 г.

факты, изложенные в газете, имели место. Руководители пятого управления отрегулировали взаимоотношения между штукатурными и малярными участками. К началу января объект был подготовлен к сдаче в эксплуатацию.

по чертежу.— Это решим на месте, — уныло отвечает проектант. — Нам тоже трудно. Раньше на составление подобного проекта давали год-нолтора, а теперь проектирование приходится вести параллельно со строительством. Вот и покрутись тут. Но мы стараемся все сделать в срок...Хочется верить, что проектанты тоже волнуются за судьбу реконструкции театра. Ведь сроки очень сжаты. Уже в марте нужно завершить работы по отделке «Совкино», к 15 июня закончить пристрой к сцениче-окой части, а 23 июня остальное. всеС восточной стороны оперного театра бригада каменщиков Михаила Колова и плотники из бригады тов. Смирнова до крыши подняли пристрой. На днях сюда придут -штукатуры, маляры, сантехники.Что же разместится в пристрое? На этот вопрос отвечает мастер участка Л. А. Трушин.— На первом этаже, — говорит он, — будет балетный зал, на втором — хоровой. Но этим работа не закончится. Мы должны сделать еще несколько пристроев для подсобных цехов театра.Оказывается, и здесь «Сверд- облпроект» подводит строителей. Каменщики могли бы уже начать возведение западного пристроя, но у них нет технической документации.Так идет работа по реконструкции театров Свердловска.К открытию театрального сезона в 1961 году реконструкция обоих зданий должна быть закончена. Этого подарка свердловчане ждут от строителей и проектантов. В. СЛОБОДИН.

НОВЫЕ ЦЕМЕНТЫ
Гидрофобный 

портландцемент
Г идрофобный портландце

мент представляет собой про
дукт тонкого помола поутланд- 
цементного клинкера с поверх
ностно активной гидрофобизи- 
рующей добавкой. Добавкой 
служит мылонафт или смесь 
мылонафта с олеиновой кис
лотой (нефтяные продукты) в 
количестве 0,10—0,20% от веса 
цемента,

Выпускается следующих ма-
рок: «200», «250», 
«500», «600».

Отличается от 
портландцемента 
гигроскопи чн остью,

«300», «400»,

обычного 
пониженной 

при дли-
тельном хранении и перевозках 
даже во влажной среде не ком- 
куется и не теряет активности.

Гидрофобный портландце
мент повышает удобообрабаты- 
ваемость растворных и бетон
ных смесей, уменьшает водо- 
поглощаемость и водопрони
цаемость бетонов и увеличива
ет их морозостойкость.

Тонкость помола его более 
высокая, чем у портландце
мента. Остаток на сите 4300 
отв/ам? — не более 10%.

Водонепроницаемый 
расширяющийся цемент

Расширяющийся цемент пред
ставляет собой смесь глинозе
мистого цемента, гипса и мо

лотого высокоосновного гидро- 
алюмината кальция.

Применяется взамен свинца 
для зачеканки швов чугунных 
тюбингов при обделке тунне
лей, для гидроизоляции ство
лов шахт, тампонирования 
грунта, для водонепроницае
мых шту кату рок и защитных 
слоев при производстве желе
зобетонных труб, для закреп
ления машин на фундаментах, 
гидроизоляции фундаментов и 
подвальных помещений и т. д.

Расширяющийся цемент яв
ляется быстросхватывающимся 
и быстрозатвердевающим гид
равлическим вяжущим. Начало 
схватывания не ранее 4 минут, 
конец схватывания не позднее 
10 минут.

Отличается способы остью 
равномерно увеличивать свой 
объем (расширяться) в про
цессе схватывания и тверде
ния.

Содержит алюминатцемента 
не менее 65% и полуводного 
гипса — не более 22%.

По временным техническим 
условиям Метростроя расши
ряющийся цемент нормируется 
по величине линейного расши
рения, которое через одни сут
ки должно быть не менее 0,2%, 
через 3 суток — не более 1% 
и по пределу прочности при 
сжатии — 400 кг/слС ' через 
3 дня.

НИИЦемент разработал но
вый вид расширяющегося це
мента — гипсоглиноземистый 
расширяющийся цемент с 
нормальными сроками схваты
вания, обеспечивающими воз
можность его применения в

обычных условиях строитель
ства.

Гипсоглиноземш^тый расши
ряющийся цемент характеризу
ется следующими данными: 

сроки схватывания:
начало — не ранее 20 ми

нут,
конец — не позднее 4 часов, 
линейное расширение от 0,3 

до 2%.
Предел прочности стандарт

ных образцов 1:3 жесткой кон
систенции в возрасте 28 дней: 
при сжатии 400—450 кг/см2, 
при растяжении 30—40 кг/см2.

Пластифицированный 
портландцемент

Пластифицированный порт
ландцемент представляет со
бой продукт тонкого измельче
ния портландцементного клин
кера с пластифицирующими до
бавками. В качестве добавок
применяются концентраты
сульфитно-спиртовой барды в 
количестве 0,15—0,25% (счи
тая на сухое вещество добав
ки) к весу измельчаемой ших
ты.

Выпускается марок: «300», 
«400»,' «500», «600».

Применяется в общестрои
тельных работах и для изго
товления строительных дета
лей взамен обычного портланд
цемента в целях: улучшения 
пластичности и удобоуклады- 
ваемость растворов бетона; 
уменьшения расхода цемента; 
повышения прочности и моро
зостойкости бетонов и раство
ров.
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НА «УРАЛМАШСТРОЕ»

ГЛАВНАЯ ЗАДА ЧА В ОМ МУ НИ СТОВ
1960 год явился годом де

ловой проверки для коллекти
ва треста «Уралмашстрой». 
Следует сказать, что с постав
ленной задачей строители в 
истекшем году справились ус
пешно. Государственный план 
по генеральному подряду вы
полнен на 100,1 процента. 
Введены в строй действующих 
три пролета механосборочного 
цеха (цех валков), градирня, 
галерея ТЭЦ.

Темпы строительства к кон
цу года значительно возросли. 
Если вначале «Уралмашстрой» 
не выполнял план, то план 
третьего квартала был выпол
нен с небольшим превыше
нием, а план четвертого квар
тала реализован на 110 про
центов, причем в декабре — на 
124 процента.

Все эти достижения коллек
тива являются результатом це
леустремленной работы пар
тийной, профсоюзной и комсо
мольской организаций, которые 
повседневно помогали хозяйст
венным руководителям в реше
нии производственных задач.

В новом, 1961 году перед 
нами стоят еще более серьез
ные задачи. Мы это ясно пред
ставляем и понимаем, что по
требуется дальнейшее напря
жение сил коллектива для их 
решения.

В этом году нам предстоит 
сдать в эксплуатацию пристрой 
кузнечно-прессового цеха, пер
вую очередь крупнейшего в Ев
ропе цеха сварных конструк
ций, а также провести большие 
работы по подготовке к пуску 
в 1962 году комплекса объек-

нием вопроса об ускорении 
строительства этих важнейших 1 
объектов. Сейчас принимаются 
конкретные меры по укрепле
нию кадрами 25-го строительно
го управления, строящего бето- 
норастворпый завод и жилье. В 
это управление направлены 
коммунисты — старший про
раб тов. Баженов, мастер Суе- 
тина и другие специалисты, 
имеющие большой опыт в ра
боте.

Итак, важнейшие стройки -
ПОД неослабный контроль!

И. ПОПОВ, 
секретарь парторга
низации «Уралмаш- 

строя».

На миллион

тов сталелитейного 
второй очереди цеха 
машиностроительных 
рукций.

цеха и 
сварных 

конст-

Все эти задачи могут 
решены при условии, что

быть
мы

создадим достаточно мощную 
производственную базу и быст
рыми темпами поведем строи
тельство жилья для рабочих и 
служащих своею треста.

Таким образом, строительст
во производственной базы и 
жилья является первоочеред
ным. Это должны помнить все 
коммунисты, все работающие в 
нашем коллективе. Значит, 
первостепенное внимание пар
тийной организации, каждого 
ее члена должно быть прико
вано к этим стройкам.

Партийная орга н и з а ц и я 
должна постоянно, повседнев
но осуществлять контроль за 
ходом строительства производ
ственной базы и жилых домов. 
Бюро парторганизации треста 
считает это своей непременной 
задачей.

Партийное бюро наметило в 
феврале провести открытое 
партийное собрание с обсужде-

I 
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рублей сверхплановых работ
Коллектив восемнадцатого управления «Урал- 

трансспецстроя» неплохо справился со своими за
дачами по реконструкции Уралмашзавода в 
прошлом году. Достаточно сказать, что государ
ственный план мы перевыполнили более чем 
на миллион рублей.

Основной задачей нашего коллектива была 
подготовка фронта для общестроительных ра
бот на реконструируемых и вновь строящихся 
объектах завода. Можно перечислить множе
ство трудоемких работ, которые были произве
дены коллективами наших участков. Перенесено
много железнодорожных путей и 
коммуникаций, построены шоссейные

подземных 
и желез-

ные дороги, проложены новые нитки водопрово
да и канализации, выполнен большой объем по 
сооружению заводского коллектора.

Передовыми в управлении по праву считаются 
коллективы, участков В. И. Буланова и П,- И. 
Петрова. Они наиболее успешно работали на 
объектах завода.

Очень хорошо работали наши электросварщи-

Большой объем работ на 
строительстве цеха сварных 
конструкций выполняют мон
тажники треста «У рал сталь- 
конструкция».

На снимке: монтажни
ки комсомолец Геннадий 
Корчагин (слева) и Алексей 
Николаевич Лыхин готовят 
ферму к подъему.

Фото Я. Кунина.

График 
поставок

ки. Так, например, братья Лубкины, обслуживаю
щие одну машину, в сложных условиях, когда 
приходилось копать траншеи и котлованы в ме
стах, где проходили подземные трассы, значи
тельно перевыполняли свои нормы. Директивную 
норму в прошлом году братья перекрыли в пол
тора раза.

Отлично работал экскаваторщик И. А. Сафо
нов. Большой объем работ произвела комплексная 
бригада путейцев, которой руководит Н. Сидоро
вич. Можно значительно увеличить перечень имен 
наших лучших производственников.

Коллективу управления в новом году предстоит 
решить еще более трудные задачи на строитель
стве цехов Уралмашзавода. Это значит, что наши 
руководители, механизаторы и рационализаторы, 
весь коллектив должны трудиться еще более ор
ганизованно, вскрыть и использовать новые ре-
зервы в повышении производительности труда 
использовании механизмов.

Изобретатели-рабочие
Рационализаторы «Уралмаш- 

строя» с честью выполнили 
обязательства, которые они 
принимали на 1960 год. Эконо
мия от внедренных предложе
ний составила 400 тысяч руб
лей — на 50 тыс. больше, чем 
предусматривалось обязатель
ствами, и на 100 больше, чем 
намечалось по плану.

В рационализаторской рабо
те участвуют многие, но наибо
лее активными по праву счи
таются слесарь А. Н. Смирнов, 
электрик А. П. Вахромеев, ма
стер М. А. Смирнов, а также 
слесари А. Т. Нестеров и П. К, 
Орлов и электрик П. Л. Тар

«Уралмашстроя» широко ис
пользуется установка для про-
грева больших 
сконструированная 
А. Вахромеевым

масс бетона, 
электриком 

и механи
ком В. Ивановым. Новаторы 
создали блок из трех транс
форматоров СТ-34, который 
устанавливается на специаль
ную раму с полозьями и может
легко передвигаться места

и

А. БЕРКУН, 
главный инженер 18 управления.

Семинар общественных
инспекторов

На днях в тресте был прове
ден однодневный семинар об
щественных инспекторов по ох-
ране труда и 
ности.

технике безопас-

Участники семинара
шали доклад главного

лыков.
На протяжении ряда лет эти

люди творчески работают над 
усовершенствованием техноло
гических процессов.

Можно привести много при
меров. Сейчас, например, на 
строительных площадках

на место.
Электрик В. В. Орлов соз

дал оригинальную конструкцию 
ножевого вибратора. Его при
менение позволило намного об
легчить труд бетонщиков и 
повысить качество укладки бе
тона, особенно в тех конструк
циях, где имеется большое 
количество арматуры.

В. ЛЕВИНА, 
инженер БРИЗа.

ского инспектора обкома 
союза Е. Д. Иванова-

Выступили 
сульт треста 

скал, инженер 
пасности Г. 
электрик А. ( 
ный инженер

прослу- 
техниче- 

проф-

Бригада монтажи и к о в 
«Уралмашстроя», которой 
руководит Михаил Терентье
вич Гаврилов, борется за 
звание коллектива коммуни
стического труда. Успешно 
выполняют монтажники свои 
производственные обязатель
ства.

На снимке (внизу сле
ва): М. Т. Гаврилов, ввер
ху — прибывший с Урал
машзавода слесарь-монтаж
ник Бакиров, сварщик Ива
ницкий и мои т а ж н и к 
В. Смирнов.

срывается
Все помнят, что в конце про

шлого года обеспечение «Урал- 
машстроя» материалами резко 
улучшилось.

Как же выполняется график 
поставок сейчас?

Обратимся к фактам. 12 ян
варя должны быть выданы 
35 плит ПТП-28. Между тем, 
эти плиты на заводе треста 
«Стройдеталь-70» даже не со
бираются заливать. В резуль
тате срывается кладка произ
водственного корпуса.

11 января Нижне-Исетский 
завод (директор тов. Беляев) 
железобетонных изделий дол
жен был вывезти на нашу 
стройку 15 ригелей двух ти
пов. Привезено только четыре. 
А отсутствие их мешает ка
менщикам нормально вести 
кладку административно-быто
вого корпуса для цеха сварных 
машиностроительных конструк
ций.

С 9 января арматурный цех 
завода железобетонных изде
лий № 1 треста «Стройде
таль-70», где начальником тов. 
Дмитриев, обязан выдавать ар
матуру для второй очереди 
ЦМК. Однако работа даже не 
начата, так как цех не имеет

также юрискон- 
I Б. Коломиль- 
> по технике безо- 

Левина, старший 
Вахромеев, глав- 
Н. Стариков.

И. НЕСТЕРОВ,
председатель построй- 

кома.

металла.
Завод 

чальник 
срывает 
бетона.

товарного бетона (па
тов. Левин) ежедневно 

поставки товарного 
Вместо 50 кубометров

по графику ежедневно выдает
ся только 25, а в лучшем слу
чае — 35 кубометров.

До 9 числа выполнял гра
фик поставки плит ПКЖ завод 
им. Ленинского комсомола. Но 
сейчас поставки прекратились, 
так как это предприятие ока
залось без сырья.

Так неудачно начинается но
вый год. Мы надеемся, что ру
ководители предприятий-по
ставщиков и те, кто должен 
заботиться о нормальной рабо
те этих предприятий, сделают 
все необходимое, чтобы улуч
шить обеспечение «Уралмаш- 
строя» материалами и изде
лиями.

Я. ГРИНЬ, 
главный диспетчер.

Полигоны—комсомольские ударные участки
В текущем году уралмаш- 

строевцы должны ввести в экс
плуатацию первую очередь цеха 
сварных металлоконструкций. 
Пуск его в установленный прави
тельством срок во многом зави
сит от успешной работы поли
гонов по изготовлению предвари
тельно напряженных железобе
тонных ферм и железобетонных 
колонн. От этого зависит и ус
пешная работа коллектива участ
ка треста «Уралстальконструк- 
ция». Учитывая все это, штаб 
Всесоюзной ударной комсомоль
ской стройки на днях на своем 
заседании обсудил вопрос о ра
боте полигонов треста.

Было отмечено, что работа на 
полигонах ведется крайне мед
ленно и монтажники «Уралсталь- 
конструкции» постоянно испыты
вают недостаток и в железобе
тонных фермах и в колоннах. 
Это сдерживает темпы монтажа. 
Работа полигонов постоянно сры
вается из-за отсутствия высоко- 
марочного бетона, арматуры, 
стальных пробок для ее натяже
ния. Нередко готовые фермы не

поступают на стройку из-за того, 
что их не могут своевременно 
отгрузить.

Члены штаба отметили, что 
заметно ухудшилась трудовая 
дисциплина рабочих полигонов. 
Вторые и третьи смены, как пра
вило, работают значительно хуже 
первой.

Детально разобравшись в по
ложении дел на полигонах, штаб 
принял постановление, которым 
объявил полигоны №№ 1 и 2 
комсомольскими ударными, участ
ками. Ответственными за работу 
полигона № 1 назначены М. Его
ров и В. Никитичен, полигона 
№ 2 — С. Кассихин и Г. Тро- 
нин.

Штаб считает необходимым, 
чтобы в бригадах на полигонах 
были разработаны и приняты 
конкретные соцобязательства с 
тем, чтобы обеспечить безуслов
ное выполнение графика строи
тельства первой очереди ЦМК: 
выдать колонны типа К-13 и 
К-15 до. 10 февраля, а 30-мет
ровые фермы — до 10 марта.

Штаб обратился с просьбой к

управляющему трестом тов. Мак
симову, чтобы он издал специ
альный приказ, обязывающий 
директора бетонного завода тов. 
Сумина и заместителя управляю
щего трестом тов. Фадина обес
печивать полигоны бетоном, ар
матурой и другими необходимы
ми материалами в первую оче
редь.

Штаб обязал комсорга транс
портного цеха Уралмашзавода 
тов. Гринчук установить строгий 
контроль за транспортировкой 
30-метровых ферм от полигона 
до площадки строительства 
ЦМК.

Решено также ежедекадно под
водить итоги социалистического 
соревнования, определяя побе
дителей по количеству ферм и 
колонн, выпущенных сверх уста
новленного плана.

! Страница подготовлена об
щественным отделом. )
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Вечер понравился

— Давайте встретим Новый Много было песен спето нагод вместе, предложил кто-то из молодых рабочих третьего участка управления механизации № 2. Предложение было •поддержано многими.На комсомольском собрании шумно обсуждали план коллективной встречи Нового года, да и кшсовгольцы шестого участка

этом дежь лась. новогоднем вечере, моло- много танцевала, весели- Нашлись и хорошие пля-

пожелали присоединиться к

суны. Особенно в этом отличился монтажник Петр Никитенко.Долго, очень долго в этот день веселились механизаторы.Новогодний вечер всем без исключения очень понравился.нам. Была избрана комиссия по Расходясь домой,подготовке к вечеру. Ио мы оией говорить не станем, так как комиссия ничего не сделала, а всю организационную работу провели наиболее инициативные люди. Особенно много потрудились Клава Зырянова, Ира Пов- стянко, Витя Шилов, Миша Самарин. Помог и начальник участка тов. Фойгель и механики тт. Предеин и Степанов.(Когда 31 декабря к десяти вечера участники нашего праздника собрались в красный уголок, все были приятно поражены. В одной комнате красовался празднично накрытый стол, в другой — стояла пышная елка, приведенная ребятами шестого участка.

том, щем шие что неплохо коллективно праздники.
мы говорили о бы и в буду- отмечать боль-
Е. ЮДИНА, 

комсорг третьего участка. 
........... ...... ................ — 3 

ПОСЛЕ ИНТЕРЕСНОЙ ПОЕЗДКИ Выступает новаторВ декабре прошлого года две группы работников нашего управления побывали на стройках Киева и ‘Ленинграда, где ознакомились с опытом работы и прежде всего с эксплуатацией башенных кранов, их монтажом и демонтажом.Сейчас, по возвращении из командировки, товарищи, побывавшие в Ленинграде и Киеве, выступают на собраниях рабочих. Они рассказывают о том, что видели, об опыте работы механизаторов этих городов. Тт. Мальчиков и Лекомцев уже выступали перед коллективами участков №№ 2 и 5. В январе выступят и поделятся впечатлениями о своей поездке тт. Самойлов, Мыльников и другие.Уже после первых выступлений у нас немало говорят об организации работы механизаторов в Киеве и Ленинграде. В коллективе считают, что система управления работой механизаторов на эксплуатации и монтаже башенных кранов в Киеве и Ленинграде значительно лучше нашей.

Была в тресте «Жилстрой» 
группа девушек, о которых 
все говорили как о недисци
плинированных, нерадивых. 
Нцкто не хотел принять их в 
свой производственный кол
лектив. А вот Василий Ивано
вич Расковалов, бригадир кол
лектива коммунистического 
труда, посоветовавшись с то
варищами по работе, решил 
взять девчат в свою бригаду.

Не побоялись 
что нарушители

в бригаде, 
потянут ее

3
Н. ОЩЕПКОВ, 

председатель постройкома управления механизации № 2.

назад, будут ставить палки в

В. И. Расковалов привел 
много примеров из жизни 
коллектива, которые показы-, 
вают, как перековываются лю
ди, как вырастают 'у них чер
ты высокой коммунистической 
сознательности.

Пример с Р. Сулеймановой, 
которая считалась одной из 
самым плохих работниц, на
рушавших трудовую дисци
плину, и стала передовым, 
всеми уважаемым человеком, 
показывает, какую огромную

колеса. Люди знали, на 
шли. Они верили в свои 
лы, в свой коллектив и 
как не могли согласиться

ЧТО 
си- 
ни-

с

силу воздействия 
лектив.

У Расковалова

имеет кол-

много по-

ХОРОШО ОТДОХНУЛИ ДЕТИ

1

ЧЕРЕЗ РЕНИ. ГОРЫ И ДОЛИНЫ..
Этот день каникул ребята из114 школы будут с удовольствием вспоминать очень долго. Члены школьной лыжной секции, которой руководит учитель физкультуры А. А. Никулин, отправились в поход. 30-километровый путь для них оказался отличной разминкой. Ведь все лыжники были неплохо подготовлены, они не раз участвовали в соревнованиях, а некоторые имеют даже спортивные

тем, что девушки неисправи
мы.

Об этом случае В. И. Рас
ковалов рассказал на вечере 
встречи со строителями горо
да во Дворце культуры име
ни Горького.

Знатный строитель, участ
ник Всесоюзного совещания 
ударников и коллективов ком
мунистического труда, поде
лился с товарищами по про
фессии своим опытом, позна
комил с трудовой биографией 
бригады.

Это его бригада первой в 
городе перешла на комплекс
ную организацию труда, за
тем внедрила у себя хозрас
чет и завоевала высокое зва
ние.

мощников. Лрофсоюзный актив 
бригады, редколлегия стенга
зеты «Перец» совместно с 
бригадиром) сплотили коллек
тив в единую трудовую се
мью, еде все за одного и 
один за всех.

Много интересного услыша
ли молодые строители от Ва
силия Ивановича. Вопросам 
не было конца.

После выступления В. И. 
Расковалова работники каби

нета техники и совет читате
лей библиотеки Дворца орга
низовали для участников ве
чера показ новых строитель
ных кинофильмов, книжную 
выставку и ’Консультации о 
новой литературе по строи
тельству.

В. ВЕНЕДИКТОВ.

го» телевизионная поста-

В пионерском лагереВо время школьных каникул при клубе треста «Жилстрой» был организован детский пионерский лагерь. Вучащиеся школы К» 70. Ежедневно с часу
нем отдыхали

до пяти
с мастером спорта чемпионом РСФСР по борьбе самбо В. Д. Авдеевым.Очень увлекательной была и встреча школьников с писатель-

новка. 15.30 Художествен-

разряды.Очень хорошо пройти на жах в зимний день. Бодрит большой морозец, а кругом са, долины, горы...
лы- не- ле-

Когда подошло время обеда,отряд остановился на привал,

проводились различные концерты и встречи в клубе для отдыхающих в пионерском лагере.Очень интересно прошел литературный утренник, посвященный сказам П. II. Бажова. В гости к ребятам приезжала из-

ницей Бэллой Дижур. Она сказала о своей работе, о нах свердловских поэтов и заиков, которые пишут для бят.
рас- пла- про-ре-

вестная уральская сказительни-ца Людмила ВасильевнаМоисеева.С увлечением слушали дети рассказы о подвигах советских людей в годы Великой . Отечественной войны, с которыми выступал Герой Советского Союза Г. П. Попов.5 января состоялась встреча

Много поучительного, узнали дети из беседы веда С. И. Рубина.Кончились зимние и закрылся пионерский
нового музыко-

каникулы лагерь.170 ребят, постоянных его посетителей, не только хорошо отдохнули, но интересно, с большой пользой для себя провели время.
И. КОЧЕТКОВ, 

директор клуба.

Газета выходит по средам и 
субботам

разожгли костер. Подкрепились. Аппетит у всех был исключительный.Как всегда, в походе нашелся и веселый рассказчик. Это Юра Соловьев. Вы видите на нашем снимке, с каким интересом слушают его товарищи.Нет, невозможно рассказать, каким увлекательным был этот лыжный поход. Ребята написали о нем в своей школьной газете.

СУББОТА, 14 января
11.00 — Телевизионная хро

ника. 11.10 — «Сирена». Вар
шавский театр миниатюр. 
11.40—Художественный фильм 
«Северная повесть». 18.30 — 
Для детей. «На вашей книжной 
полке». 19.00 — Последние из-

ный фильм «Новый аттракци
он». 18.30 — Телевизионная 
хроника. 18.40 — Сатириче
ская страничка. 19.00 — «Ма-
ленькая студентка» спек-
такль Свердловского драмати
ческого театра.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 16 ЯНВАРЯ

вестия. 19.10 По следам
наших выступлений. 19.20 — 
«Юность на стройке» — пока-
зывает нештатная
19.40—«Сирена».
театр 
«Убить
зионная

миниатюр. 
человека» 
постановка.

редакция. 
Варшавский

20.10 —
— телеви-

. 21.10 —
Концертная программа. 22.10— 
В последний час.

Текст и фото В. Каушанова.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 15 января
15.00 — Для детей. «Плен

ник Двоечника Бессмертно-

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ИМ. ГОРЬКОГО 
ДОРОГОЙ ТОВАРИЩ!

Если ты хочешь принять участие в живой беседе, услы
шать, увидеть новый выпуск световой газеты «Голос строите
ля», послушать песни и острые куплеты агитбригады Дворца 
культуры «Веселый спутник», приходи во Дворец сегодня, 
14 января, в 18 часов.

Вечер будет проходить в малом зале.

Адрес редакции: Первомайская, 60, комн. 5, тел. Д1»33«45, 
Типография изд-ва «Уральский рабочий». Свердловск, ул, имени Левина, 49.

18.30 - 
тей. 19.10 
рога ведет 
«Человек, 
умрет» —

Передача для де- 
— Фотоочерк «До
на север». 19.45 — 
который никогда не 
телевизионная поста-

новка. 21.00 Документаль-
ный фильм. 21.30 — Для лю
бителей музыки. Романсы рус
ских и зарубежных, композито
ров.

ВТОРНИК, 17 ЯНВАРЯ
11.00 — Телевизионная хро-

ника. 11.20 Художествен-
ный фильм «Об этом говорит
вся махалля». 18.30 Для
детей. «Горит костер» — кино
очерк Харьковской студии те
левидения. 19.20 — Послед
ние известия. 19.30 — Кино
очерк «Воины сняли погоны».
19.50 Художес т в е н н ы й
фильм «Об этом говорит вся 
махалля». 21.15 — Передача 
для работников сельского хо
зяйства. 21.30 — Концерт по 
заявкам работников сельского 
хозяйства.

Редактор А. ШЕМЕТИЛО.
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